

Empfehlungsschreiben

Im Jahr 2013 waren wir auf der Suche nach einem Einfamilienhaus. Nach einem längeren Zeitabschnitt in dem wir diverse Bauunternehmen unter die Lupe genommen haben blieben 3 Firmen in der engeren Auswahl übrig. Nach einigen Recherchen und Meinungsportalen blieb nur noch Bien-Zenker übrig. Bei einem Besuch des Musterhauses in Wuppertal lernten wir dort Herr Friese kennen, zu dem wir auf Anhieb einen guten Draht hatten.

Herr Friese nahm sich viel Zeit für uns und erklärte alles ausführlich und untermauerte dies mit Fakten und Unterlagen. Wir waren von ihm und seinem Engagement recht angetan und freuten uns auf die nächsten Schritte in den kommenden Wochen. Wir fühlten uns als Kunde von Beginn an gut aufgehoben und betreut. Herr Friese war stets erreichbar und nahm sich immer Zeit für uns. Er war sogar am Wochenende erreichbar.

Wir wurden vom Beginn des Kaufs bis zur Fertigstellung des Hauses und darüber hinaus bestens betreut. Der ganze Service von Bien-Zenker und Herrn Friese als Baufachberater können wir nur uneingeschränkt weiterempfehlen. Auch ein Jahr nach dem Hausbau steht Herr Friese immer noch mit Rat und Tat zur Verfügung. Wir würden sofort wieder mit Bien-Zenker und Herrn Friese bauen.

Fam. Schluck



Tanja Schluck